



Mitteilungen aus der Sitzung vom 9. Juli 2024

Amt für Kultur - Antrag: Bewilligung und Unterstützung Streetart Festival 2025

Sachverhalt

Der Verein Pro Streetart Frauenfeld möchte den Erfolg des Streetart Festivals 2023 im 2025 wiederholen und stellt ein Gesuch um 80'000 Franken aus dem Kulturfonds. Im Vergleich zu 2023 soll die neue Austragung breiter abgestützt, kleiner und günstiger sein.

Erwägungen

Das Streetart Festival 2023 war ein voller Erfolg. Tourismus, Gewerbe und Gastronomie sowie Kunstschaaffende, Kunstfachleute und die Menschen auf den Strassen waren begeistert. Von den rund 30'000 Besucherinnen und Besuchern wurde innerhalb eines Jahres viel Geld in Frauenfeld umgesetzt. Das Budget für die Austragung 2025 ist kleiner, die Organisatoren fragen nicht mehr um 300'000 Franken an, sondern um 80'000. Der Kanton hat 150'000 Franken bereits bewilligt.

Beschluss

Der Stadtrat beschliesst:

1. Das Streetart-Festival 2025 wird mit 80'000 Franken aus dem Kulturfonds unterstützt. Nach Abschluss des Streetart Festivals 2025 müssen die Organisatoren der Stadt einen Schlussbericht sowie eine Projektabrechnung abliefern.

Stadtkanzlei - Motion betreffend «Senkung der finanziellen Hürden bei der Einbürgerung von Jugendlichen und jungen Erwachsenen»: 1. Lesung

Sachverhalt

Der Stadtrat berät die Motion betreffend «Senkung der finanziellen Hürden bei der Einbürgerung von Jugendlichen und jungen Erwachsenen» der Gemeinderatsmitglieder Roland Wetli, Priska Brenner-Braun, Stefan Leuthold, Christoph Regli und Susanne Weibel Hugentobler in der 1. Lesung und nimmt Anpassungen vor.

Beschluss

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Motion betreffend «Senkung der finanziellen Hürden bei der Einbürgerung von Jugendlichen und jungen Erwachsenen» in der 1. Lesung wird mit den besprochenen Anpassungen zur Weiterbearbeitung an die Stadtkanzlei zurückgegeben.